

POLITISCHE GEFANGENE IN KURDISTAN IM HUNGERSTREIK !!

Es gibt viele Gründe die diese Gefangene zu dieser Entscheidung geführt hat, und jetzt ist wichtiger denn je die internationale Solidarität der anderen Völker. Die Unterdrückung unter der das kurdische Volk leidet, müssen wir im Baskenland als unsere empfinden und kämpfen, letztendlich entstehen alle Unterdrückungen aus dem gleichen imperialistischen Gedanken.

Deswegen, möchte die Groseko Gazte Asanblada (Jugend Versammlung Gross-San Sebastian) und das Kortxoenea Gaztetxea (Besetztes Kulturzentrum Kortxoenea) ihre Solidarität verkünden mit den Kurdischen Volk. Es schickt eine gefühlvolle Umarmung an alle hungerstreikende Gefangenen. Es liegt in unserer Hand, dass sie sich im Kampf nicht alleine fühlen und die Informationsblockade über Kurdistan brechen; es ist uns nämlich bewusst, dass wir aufgrund einer speziellen Desinformationspolitik nur wenige Information bekommen.



Ab morgen werden im Stadtteil Gross (San Sebastian) individuelle sowie kollektive 24-Stunden Hungerstreiks durchführen.

Weckt euer Bewusstsein auf und addiert euch zu diesem Symbol der Solidarität!!

ES LEBE DAS FREIE KURDISTAN!!

GROSEKO GAZTE ASANBLADAK ETA KORTXOENEA GAZTETXEAK

2012ko Azaroaren 5a

<http://kortxoenea.com/2012/11/05/kurdistanen-presopolitikoak-gose-greban/>